



City of **BATHURST**
Ville de



PROCLAMATION

Walk for Values

A Walk for me, my family and my community!

Human Values Day
April 24, 2017

WHEREAS raising and increasing the AWARENESS of **Human Values** of truth, right conduct, peace, love and nonviolence, and all sub-values such as honesty, integrity, kindness and caring is a primary goal of the wonderful City of Bathurst; and

WHEREAS these values are inherent in all creeds, countries, cultures and communities, making these values true "**Values without Borders**"; and

WHEREAS making the City of Bathurst '**A City of Character**' is for the greatest benefit of all our citizens; and

WHEREAS reducing and even eliminating violent incidents of all types in our communities and our City will bring PEACE and PROGRESS in all aspects and activities of this city; and

Marche des valeurs

Une marche pour moi-même, ma famille et ma communauté!

Journée des valeurs humaines
Le 24 avril 2017

ATTENDU QUE l'un des objectifs principaux de la Ville de Bathurst est la SENSIBILISATION aux **valeurs humaines** de la vérité, de la bonne conduite, de la paix, de l'amour et de la non-violence, et à toutes les sous-valeurs comme l'honnêteté, l'intégrité, la gentillesse et la bienveillance; et

ATTENDU QUE ces valeurs sont fondamentales à tous les pays et à toutes les croyances, cultures et communautés, ce qui en fait véritablement des « **Valeurs sans frontières** »; et

ATTENDU QU'en faisant de la Ville de Bathurst « **Une ville ayant du caractère** » est très avantageux pour tous nos citoyens; et

ATTENDU QUE la diminution et même l'élimination des incidents violents de toutes sortes dans nos communautés et dans notre ville permettront d'assurer la PAIX et le PROGRÈS à tous les niveaux et dans toutes les activités ayant lieu dans la ville; et

WHEREAS, unlike other walks, Walk for Values is not a fundraiser, but a way to make the City richer and healthier by pledging our commitment to practice human values, and be motivated to serve our community through volunteer work, or by donating blood or food for the needy; and

WHEREAS "Walk for Values" is designed to raise the awareness of Human Values and to promote individual responsibility towards collective future of humanity. Walk for Values is a platform used to educate people on the importance of practicing these five Human Values in our everyday life and to enlighten citizens on universal peace.

**NOW THEREFORE BE IT
RESOLVED THAT** I, Mayor Paolo Fongemie, on behalf of Bathurst City Council, do hereby proclaim **April 24, 2017** as "**Human Values Day**" in the City of Bathurst.

ATTENDU QUE, contrairement à d'autres marches, la Marche des valeurs n'est pas une collecte de fonds, mais bien une manière d'enrichir la ville et de la rendre plus forte en prenant l'engagement de mettre en pratique les valeurs humaines et de servir notre communauté par l'entremise du bénévolat ou en faisant un don de sang ou en donnant de la nourriture à ceux qui en ont besoin; et

ATTENDU QUE la « Marche des valeurs » vise à accroître la sensibilisation aux valeurs humaines et à promouvoir la responsabilisation individuelle face à l'avenir commun de l'humanité, la Marche des valeurs est une plateforme qui peut être utilisée pour informer les gens sur l'importance de mettre en pratique ces cinq valeurs humaines au quotidien et sur l'importance d'éclairer les citoyens pour contribuer à la paix universelle.

QU'IL SOIT DONC AINSI RÉSOLU
QU'au nom du conseil municipal de la ville de Bathurst, je, Paolo Fongemie, maire, proclame par la présente, le **24 avril 2017** comme la **Journée des valeurs humaines** dans la ville de Bathurst.



Paolo Fongemie
Mayor / Maire